
4 Pièces

200 m²

Réf. BSM240151

1 190 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Exclusivité - NICE – Bas Cimiez – Georges V - Penthouse en duplex de

4  pièces  au  sein  d'une  bâtisse  prestigieuse  du  siècle  dernier,

entièrement réhabilitée par un promoteur italien qui a préservé le luxe à

tous  les  niveaux,  proposant  8  lots  prestigieux  et  un  magnifique  jardin

collectif.Cet  appartement  luxueux  de  4  pièces  se  distingue  par  son

élégance, offrant une belle terrasse plein sud de 25 m² avec vue sur le

splendide  jardin  et  un  aperçu  des  flèches  de  l'ancien  Hôtel

Alhambrar.Au  premier  niveau,  un  hall  d'entrée  accueillant  mène à  une

cuisine fermée et à un somptueux double séjour ...

Exclusive  -  NICE  -  Bas  Cimiez  -  Georges  V  -  4-room  duplex  penthouse  in  a

prestigious  building  from  the  last  century,  fully  renovated  by  an  Italian  developer

who  has  preserved  luxury  at  every  level,  offering  8  prestigious  lots  and  a

magnificent  communal  garden.This  luxurious  4-room  flat  stands  out  for  its

elegance, offering a beautiful 25 sq m south-facing terrace overlooking the splendid

garden and a glimpse of the spires of the former Hôtel Alhambrar.On the first level,

a  welcoming entrance hall  leads to  an enclosed kitchen and a  sumptuous double

living room opening onto the first terrace ...
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